
Вы не только хорошо знаете проблемы жи-
телей региона, но и новаторски их 
решаете. Расскажите о вашем опыте.

– Систему помощи людям выстраивали годами
и продолжаем дополнять новыми инициативами
сейчас. Еще до начала карьеры в политике часть за-
работанных средств направлял на поддержку юных
талантливых спортсменов и артистов, ребят из мно-
годетных семей, воспитанников реабилитационных
центров и домов малютки. Позже стал депутатом,
команда расширилась, мы стали организовывать
целые проекты поддержки жителей. 

Давно пришел к простой формуле – заработал
100 рублей, отдай минимум 10 тем, кто нуждается.
Отдашь больше, еще лучше. Хорошо знаком с рос-
сийской действительностью благодаря деятельно-
сти в Федерации шашек России. В неё входят около
500 тысяч человек, плюс их семьи, знакомые и про-
сто любители. Всегда говорил, что шашки – спорт
доступный для всех: малышей и пенсионеров,
людей с ОВЗ и ограниченным бюджетом. Мы под-
держиваем и помогаем развиваться всем. В шашки
во все времена любили играть выдающиеся лично-
сти: Владимир Мономах, Суворов, Карамзин, Дер-
жавин. Шашки – спорт лидеров! Также они помогают
развивать детей с математическим складом ума и
вырастить специалистов айти и инженерных про-
фессий. 

Политика расширяет возможности благотвори-
тельности. Ко мне, как к депутату, часто обращаются
друзья, коллеги, говорят: «Мы тоже хотим помогать,
подскажи кому!» Озвучиваю реальные запросы:
одним нужно купить одежду, другим собрать канце-
лярские принадлежности к школе. Потом предостав-
ляем отчеты. Когда читаю лекции «Начни своё дело»
для молодежи, всегда говорю – обязательно помо-
гайте людям.  

Почему вы вступили в партию «Справедли-
вая Россия»? 

– Когда выбирал партийную принадлежность,
ориентировался на лидеров партии. На первом за-
седании Высшего горного Совета, куда мы вошли
как компания, которая работает в отрасли более 20
лет, познакомился с Сергеем Михайловичем Миро-
новым. Он является Почетным председателем Выс-
шего горного Совета.  В диалоге Сергей

Михайлович рассказал, чем занимается партия, чем
отличается от «Единой России» и других политиче-
ских объединений. Сейчас, когда знаю многое из-
нутри, понимаю, что это был правильный выбор.
СРЗП объединяет людей с колоссальным политиче-
ским опытом и близка мне по идеологическим со-
ображениям. 

Если говорить об идеологии партии, что
можно выделить?

– Запрос на справедливость сегодня актуален
как никогда. Категория справедливости близка и по-
нятна любому человеку. Меня воспитывала бабушка,
она смотрела на происходящее и иногда
говорила: «Ну как так? Это
же очевидные вещи!» По-
чему в Москве многодет-
ные получают пособие по
младшему ребенку, а в
Подмосковье теряют
льготы при достижении со-
вершеннолетия старшим?
Мы социалистическая пар-
тия, которая должна зада-
вать и решать такие
вопросы на государствен-
ном уровне. 

Могу перечислить не-
сколько инициатив, мы уже защищаем их на уровне
региона. Сделать многодетным семьям бесплатный
проезд на один автомобиль по платным дорогам фе-
дерального и регионального значения. Определить
понятие «особо крупной многодетной семьи», кто
воспитывает семь и более детей, чтобы ввести для
них дополнительные льготы. Добавить новую еже-
месячную социальную выплату в связи с рождением
и воспитанием первого ребенка до года. Поддержка
рождаемости должна быть в действиях, а не разго-
ворах. Каждый наш социальный проект и инициа-
тива появляются из обращений реальных жителей
Подмосковья.

Политики – это про разговоры и обещания –
распространенное клише… 

– Мы меняем этот подход и отношение. Люди,
и это не только в политике, делятся на тех, кто гово-
рит и, кто делает. Первые живут ради процесса, уде-
ляют больше внимания и времени действию,
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рассуждают, но не всегда успевают дойти до сути. Другие всегда ори-
ентируются на время, ресурсы, бюджеты. Мы работаем системно на
конечные цели и задачи, чтобы прийти к результату.

Политика, как и любая другая работа, это ответственность. На ре-
гулярной основе необходимо отстаивать и защищать права жителей.
Чем больше в отделении будет таких партийцев, которые работают на
результат, их знают, видят и уважают, тем шире станет присутствие
партии в регионе. Люди должны понимать, что мы работаем вдолгую. 

Как следствие этой работы – увеличение процента голосующих
за «Справедливую Россию» на выборах, рост количества членов пар-
тии и мандатов депутатов в городских округах, что означает принятие
справедливых инициатив и законов.

Как будут меняться форматы работы регионального от-
деления? 

– Обязательно совместно выработаем цели и задачи региональ-
ного отделения, в соответствии с решениями Съезда, который прой-
дет в конце октября. Обязательно будем работать над увеличением
роста вовлеченности каждого члена. Нужна по-настоящему сплочен-
ная команда, которая разделяет ценности и стремится достичь общих
целей. 

По этому принципу с отцом строили нашу семейную компанию.
Когда собеседовали сотрудников, всегда спрашивали, а чего вы хо-
тите добиться в жизни, какие ваши цели, откликаются ли ценности
предприятия? Это же важно, потому что ценности нельзя поменять.
Если у партии есть общие ценности, которые не меняются годами, ее
поддержат люди, схожие во мнении. 

Важное направление – работа с медиапространством. Повышая
узнаваемость однопартийцев в регионе, рассказывая о наших дости-
жениях по улучшению жизни граждан, реальных случаях, мы повы-
шаем рейтинги партии в целом.

Как вы оцениваете успехи регионального объединения?
– Последняя кампания была напряженной. Ближайшие конку-

ренты – коммунисты – получили всего 36 мандатов, у нас – 33. Осо-
бенно активной была борьба в Долгопрудном, Лотошино, Бронницах
и Одинцово. В общем, партия получила устойчивое третье место.
Это говорит о том, что россияне уважают «Справедливую Россию» и
разделяют наши ценности. В некоторых муниципалитетах у партии
нет ни одного мандата. К следующим выборам ситуацию по всему
региону необходимо выровнять общими усилиями. Рейтинг партии,
который сейчас на уровне 7%, поднять минимум до 12, а лучше 15%.

26 сентября Анатолий Никитин стал Председателем Совета регионального отде-
ления партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Московской области. Сразу
после голосования новый лидер объявил курс на усиление лояльности общества
к партии. Для этого он предлагает применить командный подход и выстроить си-
стемную работу поддержки населения. «Наша задача – повышение узнаваемости
партии через активные действия по улучшению жизни каждого гражданина», –
заявил он. Мы задали Анатолию Никитину несколько уточняющих вопросов.

НИКИТИН – НОВЫЙ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 

АНАТОЛИЙ ЮРЬЕВИЧ НИКИТИН – российский политик и общественный деятель

– Кандидат экономических наук, действительный член Академии горных наук. Научный сотрудник

Института глобальных экономик Факультета международных экономических отношений Финансового

университета при Правительстве РФ, преподаватель РАНХиГС

– Председатель Правления группы промышленных предприятий

– Исполнительный директор НП «Горнопромышленники России»

– Заместитель председателя комитета ТПП РФ по энергетической стратегии и развитию ТЭК

– Член Правления Российского союза промышленников и предпринимателей

– Президент Федерации шашек России

– Действующий депутат Московской областной Думы, заместитель Председателя Комитета по бюд-

жету, финансовой, экономической политике, инвестиционной деятельности и предпринимательству

– Руководитель Центра защиты прав граждан в Московской области

– Председатель Союза пенсионеров Подмосковья

Анатолий НИКИТИН:
Благодарен Сергею Михайловичу Миронову за доверие! Командой
мы достигнем поставленных целей в стратегически важном регионе.
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1. Дмитрий Амелин, Бронницы. 
Окончил Челябинский военный автомо-

бильный институт. Является соучредите-
лем и генеральным директором компании
ООО "АНТИ-ШУМ" в Бронницах.

2. Сергей Широков,
Бронницы.

Закончил РАНХИГС, доп. Образова-
ние МВа ГУУ. С 2022 года работает пред-
принимателем.

3. Олеся Шкодина,
Бронницы.

Закончила Челябинский колледж по
специальности «Фармацевт» и Ураль-
скую академию государственной службы
при Президенте РФ. Сегодня многодет-
ная мама, активист, волонтер.

4. Теа Аникеева, Власиха.
Окончила юридический факультет

"Марийского государственного универ-
ситета". Работает юрисконсультантом.
Присвоен классный чин: "Референт госу-
дарственной гражданской службы Рос-
сийской Федерации 3 класса".

5. Сергей Сизов, Волоколамск.

6. Александр Куньшин, 
Воскресенск.

Окончил Университет коммерции и
права по специализации «Менеджмент
коммерческой деятельности», 4 раза по-
вышал квалификацию. В 2022 году стал
руководитель сектора казачьей культуры

в МУ «КЦ «Усадьба Кривякино».

7. Сергей Пушкин, Восход.

8. Алексей Лукьянов, 
Долгопрудный.

Имеет два высших образования, юрист.
Редактор некоммерческого средства
массовой информации и председатель
ТСХ «Дирижабельная 28»

9. Сергей Журавлев, Жуковский. 
Служил в Афганистане, после службы в

армии работал в КГБ, ушел в отставку. С
2014 года – президент Московской
областной общественной организации
"Антикоррупционный комитет". Имеет
множество наград.

10. Надир Мехтиев, Жуковский.
Окончил «Государственный универ-

ситет управления» по направлению управ-
ление персоналом. Работает директором
Муниципального бюджетного учреждения
дополнительного образования «Спортив-
ная школа – Центр спорта «Метеор».

11. Галина Надиманова, 
Звездный городок. 

Окончила АНО Высшего образования
«Российский новый университет». Рабо-
тала медицинской сестрой в поликли-
нике Звёздного городка. 

12. Алексей Гуськов, 
Звездный городок.

Закончил высшее военное авиацион-
ное Краснознаменное училище летчиков
и штурманов. Офицер запаса, ветеран
боевых действий, имеет знаки отличия в
том числе за службу на Кавказе. Сейчас

работает пилотом.

13. Анатолий Гаврилов, 
Кашира.

В настоящее время директор МУП "
Водоканал" г.о. Кашира, в совете воз-
главляет комиссию по вопросам градо-
строительной деятельности, земельным
вопросам и вопросам ЖКХ.

14. Анна Чуканина, Королев.
Высшее медицинское образование, кан-

дидат медицинских наук. Работает в ГБУЗ
МО "Королевская городская больница",
Заведующий филиалом "Юбилейный". 

15. Александр Власюк, 
Котельники.

Прошел путь от менеджера по про-
дажам до директора, основал собствен-
ную компанию "Феррара" в Котельниках.
В настоящее время является генераль-
ным директором этой компании. 

16. Олег Марушкин, 
Краснознаменск.

Окончил Рижское высшее военно-по-
литическое Краснознаменное училище.
Прошел военную службу в Вооруженных
силах СССР и Российской Федерации в
Военно-Космических Силах на команд-

ных должностях. Классный чин "Муниципальный совет-
ник Московской области III класса".

17. Владислав Бирюков, 
Краснознаменск.

Окончил Российский государствен-
ный университет нефти и газа им И.М.
Губкина. С 2023 года индивидуальный
предприниматель.

18. Антон Колесников, Ленинский.

19. Рустам Бокиев, Лотошино. 
Окончил Самаркандский государствен-

ный медицинский институт. Действитель-
ный член Российского общества
хирургов. С 2013 года работает хирургом
отделения хирургии Лотошинской ЦРБ.

20. Сергей Федотов, Лотошино.

21. Ольга Калинина, Лотошино.
Закончила Калининский с/х инсти-

тут. С 2013 г. работала в администрации
Лотошинского района начальником от-
дела по работе с населением, начальника
общеорганизационного отдела.  На пен-
сию ушла с военкомата г. Волоколамск.

22. Сергей Соин, Луховицы.

23. Виктор Сошин, Мытищи.
Имеет специальности: финансист, эко-

номист, инженер-строитель и менеджер
по экономике и финансам. Кандидат эко-
номических наук. Член Союза писателей
России. Основная часть трудовой дея-
тельности связана со строительством.

Прошел все этапы становления руководителя. Имеет
много наград, почетных знаков и благодарностей.  

24. Олеся Берг, Мытищи.
Имеет 2 специальности: «инженер

промышленного и гражданского строи-
тельства» и «юриспруденция». С 2019
года член Московской областной органи-
зации «Союза писателей России». С 2020
года руководитель Юридического центра
«БЕРГ и С» и генеральный директор металлоторгующей
компании.

25. Александр Николаев, 
Орехово-Зуево.

Имеет 3 высших образования, является
кандидатом в мастера спорта по греко-
римской борьбе.  С 2014 года является
учредителем и руководителем ООО "Ав-
тошкола Давыдова". 

26. Александр Чмут, Раменский. 
Работает в ООО «АТА АВИКО» стар-

шим менеджером отдела организации
авиаперевозок. Неоднократно награж-
дался Благодарственными письмами
Московской областной Думы и главы Ра-
менского городского округа.

27. Алексей Кочетков, Раменский.

28. Надежда Корнеева, Реутов.
Окончила Международную академию

маркетинга и менеджмента. С 2014
года – Генеральный директор ООО "УК
"Жилсервис". Имеет награды: "Лучший
работник пожарной охраны", "За отличие
в службе" 2 степени.

29. Лев Камбалов, 
Солнечногорск.

Служил в вооруженных силах РФ,
старший сержант запаса. Окончил Ин-
ститут Государственного управления,
права и инновационных технологий, по
специальности менеджер. С 2015 года
помощник депутата Московской областной Думы Вол-
нушкина А.Н. 

30. Евгений Соколовский, Сергиево-Посад.

31. Андрей Мардасов, Сергиево-
Посад.

Высшее профессиональное образова-
ние получил в Сергиево-Посадском гума-
нитарном институте. Организовал и
провел более 150 социальных мероприя-
тий для детей и молодежи. В настоящее

время работает специалистом по жалобам населения
ГБУЗ МО "Сергиево-Посадская районная больница", жур-
налист и главный редактор новостного портала. Награж-
ден множественными благодарственными письмами.

32. Николай Дударев, Щелково.

33. Игорь Шариков, Щелково.
Окончил "Московский государствен-

ный университет леса" по специальности
"Экономика лесного хозяйства". В на-
стоящее время работает в ООО "Карат"
директором. Лично организовал не-
сколько пунктов приема в городе Щел-
ково гуманитарной помощи.

РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ПАРТИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ» В МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ ПОДВЕЛО ИТОГИ ВЫБОРОВ 

В МЕСТНЫЕ СОВЕТЫ ДЕПУТАТОВ, КОТОРЫЕ ПРОШЛИ В 25 ОКРУГАХ
Поздравляем избранных депутатов СРЗП!
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КАК ПРОХОДИЛИ ВЫБОРЫ В РАЗЛИЧНЫХ МУНИЦИПАЛИТЕТАХ,
ПОДЕЛИЛИСЬ САМИ КАНДИДАТЫ

В Совет депутатов городского округа
Звездный городок от партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ
выдвигалось 5 человек. 

Команда состояла из сильных, амби-
циозных молодых людей и девушек. «Осо-
бенность избирательной кампании
заключалась в абсолютном отсутствии ад-
министративного ресурса. Можно сказать,
каждый голос был отработан вручную.
Были проведены встречи с жителями и со-
ветами домов, был создан чат в теле-
грамме для общения с избирателями. Так
же в пользу кандидатов сыграли ранее до-
стигнутые результаты работы по острым
вопросам в различных сферах: ремонт
МКД, ремонт социальных объектов, спор-
ные вопросы по ЖКХ и безопасности», –
рассказывает Екатерина Каденкова.

В результате в Совет депутатов го-
родского округа Звездный городок из-
браны два члена партии «СПАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ». 

Надиманова Галина Николаевна уже
была депутатом на неполный срок после
довыборов в 2021 году. Она не понаслышке
знает, что такое депутатская работа. За ее
плечами капитальные ремонты МКД в
округе, частичное благоустройство дворо-
вых территорий и исполнение индивиду-
альных наказов местных жителей. 

Гуськов Алексей Николаевич новичок в
политическом мире Звезд-
ного городка. Летчик по при-
званию, но, как и следует из
благородной профессии, с
прекрасно развитым чув-
ством порядочности и спра-
ведливости. «Когда вижу
проблемы в городке, не могу
оставаться равнодушным,»
– говорит сам Гуськов.

Кандидаты, которые не
прошли в Совет депутатов,
решили восстановить дея-
тельность местного отделе-
ния партии.

Предвыборная агитация в Долгопрудном
получилась интересной и масштабной. 

Кандидаты использовали личную
спецтехнику с флагами, световые про-
екторы, печатали собственную газету, про-
водили встречи во дворах и агитационные
мероприятия. 

Во время агитационного периода Дол-
гопрудненское отделение Справедливой
России действовало слаженно и опера-
тивно, поддерживая друг друга.

Кандидат Лукьянов Алексей является
Председателем Товарищества собствен-
ников жилья «Дирижабельная 28», в кото-
ром работает на благо жителей последние
два года. В дни голосования это внесло
большую роль в получении положительного
отклика от населения. В многомандатный
округ, по которому избирался Алексей, вхо-
дит его ТСЖ и районы города, где имеется
активный отклик населения на его деятель-
ность в создании комфорта жителей. Также
он имеет опыт нормативно-правовой дея-
тельности, который получил, работая в
Московской областной Думе. По результа-
там выборов он стал единственным канди-
датом, прошедшим от оппозиционной
партии.

"Диктатура показателей" или как в Лото-
шино "убивают" явку.

Прошедшие выборы депутатов в
Совет депутатов городского округа Лото-
шино второго созыва, состоявшиеся в
рамках "Единого Дня Голосования", вы-
звали ряд вопросов и волнений у жителей.
Несмотря на заявленные три прошедших
кандидата от оппозиционных партий, мно-
гие считают результаты выборов не со-
всем объективными. Особенно тревожит
непрозрачность и некоторая "сонливость"
всей предвыборной кампании, а также ряд
случаев административного давления на
кандидатов.

В действительности, как утверждают
местные жители, отсутствие информации о
выборах, малочисленная агитация и непри-
метные стенды с кандидатами говорили о
заранее запланированной "сушке" явки.
Администрация города, представители ко-
торой являются сторонниками ЕР, упорно
делали вид, что выборы – это не что иное,
как рутина.

Кандидаты от "Справедливой России –
Патриоты – За Правду" активно использо-
вали социальные сети, проводили встречи
с избирателями и раздавали агитационные
материалы. Однако многие из них стали
жертвами административного давления.
Например, кандидат Алексей Затынайченко
был уволен с работы после того, как отка-
зался снять свою кандидатуру под давле-
нием администрации города.

Местное отделение политической пар-
тии «Справедливая Россия-Патриоты-За
Правду» считает отказ от выборов по пар-
тийным спискам нарушением прав избира-
телей и будет решительно защищать права
избирателей. Подобные действия предста-
вителей «Единой России» по ликвидации
выборов по партийным спискам уничто-
жают политическую конкуренцию и много-

партийность, лишают граж-
дан округа выбора. Полагаю,
что эти действия стали реак-
цией на массовое недоволь-
ство избирателей, все
больше голосующих против
«Единой Россиий».

Мы поднимаем важный
вопрос о роли местных вы-
боров и доверии к ним. Дей-
ствительно, ситуация, когда
мнение избирателей не учи-
тывается, вызывает разоча-
рование и вопросы о
целесообразности проведе-
ния выборов.

НУЖНЫ ЛИ ФРАКЦИИ В 
СОВЕТЕ ДЕПУТАТОВ рассказал депутат из
Мытищ Сошин Виктор Михайлович.

В сентябре состоялись выборы депу-
татов в Совет депутатов городского округа
Мытищи. «Ход голосования я бы опреде-
лил, как умеренный: лишь 18 процентов из-
бирателей, внесенных в списки, высказали
свое мнение по кандидатам. Желательно,
чтобы активность мытищинцев была более
высокой, ведь предстояло сформировать
представительный орган власти на после-
дующие пять лет. Это сигнал для депутатов:
необходимо вести более действенную ра-
боту в своих округах, чаще общаться с жи-
телями, совместно определять задачи по
дальнейшему развитию территории.

По итогам голосования по пяти мно-
гомандатным округам были определены
кандидаты в состав депутатского корпуса.
Избрано 25 человек. в том числе два от
партии «Справедливая Россия – За
правду»», от КПРФ – один, от ЛДПР – три,
остальные от партии власти «Единая Рос-
сия». В ближайшее время предстоит
сформировать партийные фракции, чтобы
войти в нормальный рабочий ритм. Но на
мой взгляд фракционность на уровне
местных Советов не нужна. Считаю, надо
работать единой командой, что в конеч-
ном счете скажется на результативности
нашей деятельности. Никакие знамена,
окрашенные в партийные цвета, не
должны присутствовать при решении на-
сущных вопросов муниципального обра-
зования. Депутатский корпус должен быть
единым, без партийной окраски. Другое
дело – Государственная Дума, принимаю-
щая законы федерального значения, мы
же, местные представители, утверждаем
нормативно-правовые акты. Это наш уро-
вень. И здесь проводить грань между де-
путатами по партийной принадлежности,
думаю, неправильно.

23 сентября состоялось первое засе-
дание. В состав депутатского корпуса
вошли 14 вновь избранных депутатов и 11
человек из предстоящего созыва. Выска-
зал пожелание сохранить достигнутые ре-
зультаты и обеспечить значительный
прирост по всем социально-экономиче-
ским показателям», – рассказывает Виктор
Михайлович.

Выборы депутатов Совета депутатов
городского округа Бронницы были
как никогда конкурентными и напря-
женными.

Традиционной команде бюджетни-
ков и лояльных к Администрации пред-
принимателей от «Единой России»,
противостояла команда из 12 кандидатов
от «Справедливой России». Руководители
общественных организаций, многодет-
ные матери и матери детей-инвалидов,
местные активисты, ветеран СВО и три
действующих депутата – такой командой
пошли справедливороссы Бронниц на
выборы. 

Основная причина, побудившая
участников справедливой команды вы-
двинуть свои кандидатуры на выборы –
желание менять окружающую действи-
тельность к лучшему и влиять на прини-
маемые местными властями решения.

Руководитель местного отделения
СРЗП Дмитрий Амелин не раз заявлял, что
его задача – дать людям альтернативу на
выборах, ведь если среди кандидатов
будут одни представители ЕР и ставлен-
ники администрации, то как ни крути – вы-
берут удобных и «нужных».

Все 12 кандидатов были успешно вы-
двинуты, зарегистрированы, и в течение
полутора месяцев справедливая команда
при минимальных затратах провела очень
яркую и запоминающуюся кампанию.

Десятки встреч с жителями, под-
держка депутатов Московской областной
Думы Чистюхина И.В. и Никитина А.Ю., ак-
тивная работа в социальных сетях, смелые
и нестандартные решения в ходе агита-
ции, активная подготовка наблюдателей и
членов участковых избирательных комис-
сий – все это держало в напряжении оппо-
нентов и повышало интерес к выборам в
городе.

Как результат, Бронницы стали без-
оговорочным лидером в регионе по про-
центу зарегистрировавшихся на ДЭГ
избирателей. В состав Совета прошли 3
кандидата от СР: Амелин Дмитрий, Широ-
ков Сергей и Шкодина Олеся. Еще двоим
не хватило считанных голосов до получе-
ния мандатов.
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НАША РОДИНА – ПОДМОСКОВЬЕ ОСТРЫЙ ВОПРОС

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ ПРОДОЛЖАЕТ БЫТЬ
ОДНОЙ ИЗ САМЫХ 
ЭФФЕКТИВНЫХ ФРАКЦИЙ 
ПО ЗАКОНОТВОРЧЕСТВУ: 
7 ПРОЕКТОВ НА 4 КВАРТАЛ 2024

К депутату от фракции
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ» в Московской
областной думе Анатолию
Никитину обратился житель
Лобни, который столкнулся 
с проблемой подключения
жилого дома к газовой сети
в рамках программы 
догазификации.

Несмотря на заключение договора с АО «Мособлгаз» в августе 2022 года, подключение
до сих пор не произведено. Многочисленные обращения Андрея Павловича в компанию и
Министерство энергетики Московской области привели лишь к продлению сроков выпол-
нения работ.

«Семья Богомоловых является многодетной, и обеспечение жилья газом является пер-
востепенной задачей. Оперативно направил запрос в АО «Мособлгаз» и получил положи-
тельный ответ. Строительно-монтажные работы по созданию сети газораспределения, а
также ввод газопровода в эксплуатацию, планируется выполнить не позднее декабря 2025
года. Буду держать ситуацию на контроле и окажу необходимое содействие Андрею Пав-
ловичу и его семье», – отметил Анатолий Юрьевич.

МНОГОДЕТНОЙ 
СЕМЬЕ В ЛОБНЕ 
ПОМОГЛИ 
С ПОДКЛЮЧЕНИЕМ 
ГАЗА

Жительница частного сектора микрорайона «Восточный» 
сообщила о том, что вблизи их улицы отсутствуют контейнерная
площадка для выброса мусора. 

«Любовь Михайловна рассказала, что до ближайшей площадки приходится идти около
километра, а для пенсионеров это особенно затруднительно. По этому вопросу подготовлю
обращение в городскую Администрацию», – рассказал Вадим Попов. 

Также к депутату поступило обращение по вопросу установки шлагбаума во дворе.
«Речь идет об установке шлагбаума на въезде во двор домов по улице Ленина. Уже про-

должительное время этот двор используют в качестве перехватывающей парковки, оставляя
автомобили на целый день и уезжая на работу на электричке. Это доставляет дискомфорт
жителям, зачастую затрудняет проезд во двор автомобилям «Скорой помощи», а также по-
жарной технике. Подробно изучу вопрос и помогу в разрешении этой проблемы», – сообщил
Вадим Попов.

МУСОРНАЯ ПРОБЛЕМА «ВОСТОЧНОГО» 
В ЛОБНЕ И ШЛАГБАУМ НА ЛЕНИНА: 
ПАРКОВКА ИЛИ БЕЗОПАСНОСТЬ?

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» открыла в регионах
России Центры защиты прав граждан. Каждый человек
может обратиться в Центр и получить юридическую помощь
по любой жизненной ситуации абсолютно БЕСПЛАТНО.

В Московской области при поддержке депутата партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ» Анатолия Никитина с 2022 года действуют Центры защиты прав
граждан.

В нашей команде работают специалисты, которые всегда готовы прокон-
сультировать Вас по возникшей проблеме, подгото-
вить необходимые документы и помочь решить любой
вопрос. 

КАЖДЫЙ ГРАЖДАНИН РОССИИ
ИМЕЕТ ПРАВО НА СПРАВЕДЛИВОСТЬ
И КВАЛИФИЦИРОВАННУЮ 
ЮРИДИЧЕСКУЮ ПОМОЩЬ! 

проиндексировать денежную выплату на проезд по территории
Москвы и Московской области для всех гражданских служащих.
Сейчас всего 1500, предлагаем поднять до 4000. Стоимость про-
езда в метро с 2005 по 2024 выросла в 5 раз, а выплата с 2005
только в 2 раза.

внести понятие семейного предпринимательства и семейных пред-
приятий с целью установления специальных мер поддержки. На се-
годня уже создана рабочая группа.

убрать предельный порог возраста ухода за инвалидами 1 и 2
группы на дому – 65 лет. 

ввести новую ежемесячную социальную выплату в связи с рожде-
нием и воспитанием первого ребенка до года с целью поддержки
рождаемости и улучшения демографической ситуации в стране.
Многодетные семьи растут, а вот новые не торопятся заводить
детей. Мы предлагаем делать выплату в размере разницы между
средним доходом в регионе и фактическим доходом. 

предоставить льготы на проезд многодетным семьям на одно
авто по платным дорогам регионального и межмуниципального
значения.

ввести понятие «особокрупной многодетной семьи», где 7 и более
детей в целях дальнейших льгот. Одна из таких по предоставлению
авто.

предоставить право аренды земельного участка, находящегося в го-
сударственной или муниципальной собственности, в аренду без
проведения торгов под строительство приютов для животных.

Обратиться можно на горячую линию 

📞 8 800 511 23 93
Читать актуальную информацию о работе

Центра Справедливости Московской области
вы можете также в социальных сетях



Среди участников есть победители в отдельных дис-
циплинах: 

– Светлана Вячеславовна Плотницкая из Долгопруд-
ного привезла золотую медаль по плаванию

– Алексей Владимирович Горбатов из Жуковского за-
воевал серебряную медаль в шахматах 

«Еще раз убеждаюсь, года – это всего лишь цифры,
пенсионный возраст – время новых возможностей! Победа
сборной Подмосковья стала исторической – это лучший
результат за весь период проведения соревнований. По-
здравляю всех участников и их тренеров с заслуженным
результатом. Ваша целеустремленность, воля к победе и
жажда жизни вдохновляют всех окружающих. Уверен, что
впереди нас ждут новые достижения и вершины, а Спар-
такиада в Подмосковье в следующем году станет еще мас-
штабнее», – сказал участникам депутат Московской
областной Думы, председатель Союза Пенсионеров Под-
московья Анатолий Никитин.

Напомним, что ранее Анатолием Юрьевичем была
организована Спартакиада пенсионеров Московской
области, которую не проводили со времен пандемии. 
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Виктор Михайлович Сошин открыл в Мытищинском историко-худо-
жественном музее выставку картин известных художников. Полотна
были переданы в дар Заслуженным деятелем искусств России, ис-
кусствоведом Львом Миловидовым. 

«Сегодня, вместе с членами Ассоциации художников городского
округа Мытищи, общественностью, партийцами, принял участие в открытии замечательной выставки картин. Благодарю Льва
Александровича за этот подарок не только музею, но и всем жителям нашего округа», – прокомментировал Виктор Михайлович.

6 сентября в отеле ПСБ «Патриот» Cosmos Hotels в
Московской области стартовал долгожданный
Чемпионат мира по шашкам 2024. «Более 90 силь-
нейших спортсменов из 27 стран мира приехали
продемонстрировать свое мастерство и стратеги-
ческое мышление. Чемпионат стал настоящим
праздником для всех гостей! В ходе торжественной
церемонии открытия прозвучал гимн Российской
Федерации, а на всех экранах развевался трико-
лор. Для России это знаковое событие – весомая
часть мира приехала к нам в гости, несмотря на
непростые политические условия. Уверен, что этот
Чемпионат вдохновил спортсменов, повысил инте-
рес к виду спорта «Шашки» и стал важным шагом
в их развитии на международной арене», – отме-
тил Никитин.

А уже 14 сентября мы узнали имена Чем-
пионов. По итогам в копилке сборной России 11
медалей: 5 золотых, 2 серебряных и 4 бронзо-
вые. Это заслуженный результат, который стал
возможен благодаря совместным усилиям
спортсменов и тренеров.

В ПОДМОСКОВЬЕ 
ПРОШЕЛ ЧЕМПИОНАТ
МИРА ПО ШАШКАМ 
С УЧАСТИЕМ 
ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ 
ИЗ 27 СТРАН

22 сентября в городском округе Балашиха состоялось награжде-
ние финалистов летнего чемпионата Футбольной любительской
лиги (FLS). В этом году победителем летнего кубка в дисциплине
8*8 высшего дивизиона в очередной раз стала команда местного
отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» «Здоро-
вая Нация» под руководством тренера Желудкова Дмитрия Вла-
димировича.

«Команда прошла весь сезон без единого поражения, что гово-
рит о большой проделанной работе тренерского штаба и команды в
целом! Поздравил ребят с отличным результатом, пожелал успехов
и высоких спортивных достижений в следующих сезонах! Молодцы
наши футболисты, так держать!», – прокомментировал депутат, ру-
ководитель местного отделения партии Дмитрий Шинкарев.

Всероссийская спартакиада пенсионеров прошла с 30 сентября по 5
октября 2024 года в Кемерово. Это самое масштабное спортивное ме-
роприятие для людей старшего возраста в Европе. С момента своего
основания в 2014 году по инициативе Министерства спорта Российской
Федерации и Союза пенсионеров России она проходит в три этапа: от-
борочные муниципальные соревнования, региональные турниры и
финал. В VIII спартакиаде в этом году приняли участие более 720
спортсменов из 77 регионов, а также команды соотечественников из
Беларуси, Казахстана и Финляндии. 

Отборочные туры собрали почти 75 тысяч спортсменов-люби-
телей, что подчеркивает уровень конкурентоспособности и значи-
мость этого события. Участниками стали мужчины от 60 лет и
старше, а женщины – от 55 лет и старше. Каждый участник мог вы-
ступать не выше квалификации кандидата в мастера спорта.

Председатель Павлово-Посадского отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ», депутат Анна Суница представила свой
новый фильм. Предпремьерный показ материала под названием «Тайна старинных часов» прошел в большом зале ДК «Октябрь».

«В зале собрались все, кто помог создавать этот добрый
проект. Поздравила творческий коллектив телеканала «Радуга»
и всех, кто на протяжении трех месяцев участвовал в съемках
сказочной истории. У нас получился добрый фильм о любви к
своему городу, о его истории и ярких личностях из прошлого.
Интересные персонажи, созданные прекрасными актерами,
покорили зрителей с первых кадров! Благодарю театральные
коллективы «СказкаГрад» из Дома Культуры «Филимоновский»
и Школьный театр «ВЕРЕТЕНО». У нас получилось создать чу-
десный сказочный мир, который подарит всем возможность
узнать немного больше об истории нашего края", – рассказала
Анна Суница.

В ПАВЛОВСКОМ ПОСАДЕ ВЫШЕЛ ФИЛЬМ ОБ ИСТОРИИ
ГОРОДА, АВТОРОМ КОТОРОГО СТАЛА ДЕПУТАТ СРЗП

КОМАНДА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ ЗАВОЕВАЛА БРОНЗУ 
НА ВСЕРОССИЙСКОЙ СПАРТАКИАДЕ ПЕНСИОНЕРОВ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЧЕМПИОНЫ!

В МЫТИЩАХ ДЕПУТАТ СРЗП
ПОСЕТИЛ ТОРЖЕСТВЕННОЕ 
ОТКРЫТИЕ ВЫСТАВКИ КАРТИН

В Лобне по инициативе депутата от партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Вадима Попова возобновляется проведение
Спартакиады допризывной молодёжи общеобразовательных учреждений. 

С инициативой возобновить проведение общегородской Спартакиады Вадим Попов обратился в городскую Админист-
рацию. Вместе с заместителем Главы городского округа, председателем Спорткомитета и преподавателями городских
школ был проведён круглый стол, на котором обсудили программу, методику подготовки, наличие материальной базы и
организацию в целом. По итогам заседания была разработана нормативная документация для проведения соревнований. 

В Спартакиаде примут участие сборные команды всех лобненских школ, состоящие из учеников девятых, десятых и
одиннадцатых классов. На протяжении учебного года ребята будут сдавать зачёты по девяти видам упражнений, объеди-
нённых в три многоборья: гимнастическое, военно-прикладное и легкоатлетическое. Школьники будут соревноваться в
подтягиваниях, отжиманиях на брусьях, в беге на разные дистанции и метании гранаты. Также в программу входит стрельба
из пневматической винтовки, сборка-разборка АК-74 и снаряжение его магазина. 

По мнению депутата Вадима Попова, возобновление Спартакиады стимулирует молодёжь допризывного возраста к
повышению уровня физического развития, а также повысит их готовность к трудовой деятельности и службе в армии.

УЖЕ В ДЕКАБРЕ ЭТОГО ГОДА!
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Однозначно, что принятие законопроекта «О внесении изменений в Градостроительный кодекс
Российской Федерации», разработанного коллегами из фракции СРЗП в ГД – крайне актуально
и необходимо. Только вдумайтесь: по данным Росстата, ввод жилья в России за 2023 год составил
110,44 млн кв. м. При этом, 35,7 млн кв. м. построено зданий нежилого назначения. Из 35,7 млн
кв. м нежилых помещений: 1,62 млн кв. м – объекты здравоохранения и 6,46 млн кв. м. – учебных
заведений. Соответственно, факт в том, что в стране, да и в Московской области тоже, строи-
тельство поликлиник, школ, детских садов, дорожной инфраструктуры по-прежнему отстает от
темпов жилищного строительства. Более того, объекты социальной инфраструктуры вводятся
в эксплуатацию с существенной задержкой после ввода в эксплуатацию жилых домов, а иногда
и вовсе не строятся – такие схемы не редки. 

Примеров десятки: банкротство застройщика ЖК «Солнечная система» в Химках, ко-
торый обязан был, но не построил школу на 1100 мест. Банкротство «ЭкспертСтрой» в
2021 году, который должен был, но не выполнил своих обязательств по строительству по-
ликлиники в Реутове в микрорайоне 10-10а. Банкротство застройщика микрорайона
«Новые Островцы» в Раменском. Мошенники построили целый микрорайон, заработали
огромные деньги с продажи жилья, а решать вопрос со школой на 1100 мест, детским са-
диком и другими социальными объектами пришлось муниципалитету и области.

Подобные примеры я могу приводить еще долго! Наверное, не требует доказательств
то обстоятельство, что к моменту заселения людей в новые квартиры уже должны быть
готовы и новые больницы, рассчитанные не только на жителей новостроек, но и на пер-
спективу, и новые детские сады, школы, дороги. 

Развитие социальной инфраструктуры должно вестись опережающими темпами и
быть направленным на удовлетворение потребностей как жителей, проживающих в новых
микрорайонах, так и жителей, прилегающих «старых» территорий, порой испытывающих
серьезные неудобства от реализации новых строительных проектов в непосредственной
близости. 

Наш законопроект призван ввести запрет на ввод в эксплуатацию жилых домов и ком-
плексов без ввода в эксплуатацию объектов социальной инфраструктуры, которые за-
стройщик обязан построить в рамках инвестдоговоров. «Эта норма закона поставит
заслон перед нечистоплотными дельцами и их попытками переложить свои социальные
обязательства в рамках инвестиционных соглашений на плечи налогоплательщиков, и я
нисколько не сомневаюсь, что рано или поздно этот закон будет принят, потому что он
нужен людям», – рассказывает Игорь Васильевич

В 1929 года родилась Московская область, изначально охватывая территорию нескольких гу-
берний и даже включая Москву.  За 95 лет ее границы изменились, но остались богатыми исто-
рией и культурой, которые мы бережно храним.

С каждым годом наш регион развивается и становится более комфортным для жизни:
современное и качественное образование, медицина, новые парки и дома культуры, ав-
томобильный магистрали, промышленные и индустриальные парки.

Сегодня Подмосковье – это свыше 8,7 миллионов человек разных возрастов, профес-
сий, религий и взглядов. Всех нас объединяет любовь к своему краю!

К пенсионерам обратился депутат Московской областной Думы и предсе-
датель Союза пенсионеров Подмосковья Анатолий Никитин: «Вы – основа
нашей страны, вы – хранители традиций, вы – пример для молодого поко-
ления. Ваша жизненная энергия, ваш опыт, ваша мудрость – бесценны.

За плечами каждого из вас – удивительный жизненный путь, полный
ярких событий, трудных испытаний и великих достижений. Вы создавали
семьи, воспитывали детей, строили заводы и фабрики, защищали Родину.
Благодаря вам мы живем в процветающей стране.

Дорогие мои, желаю вам крепкого здоровья на долгие годы, счастья,
благополучия, заботы и поддержки близких! Пусть каждый день будет на-
полнен радостью и успехами».

Гостей также поздравил глава Звездного городка Баришевский Евге-
ний Васильевич и российский космонавт-испытатель Антон Николаевич
Шкаплеров. 

В программе мероприятия были активные творческие мастер-
классы, которые понравились и подняли настроение всем участникам.

«Рад, что подобные мероприятия организуются и находят отклик в
сердцах людей серебряного возраста», – сказал Анатолий Юрьевич.

В СЕНТЯБРЕ В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ
ПОДМОСКОВЬЯ ПРОИЗОШЛИ
КАДРОВЫЕ ПЕРЕСТАНОВКИ

1 ОКТЯБРЯ В РОССИИ ОТМЕЧАЛИ
ДЕНЬ ПОЖИЛОГО ЧЕЛОВЕКА. 
ФЕСТИВАЛЬ ДЛЯ ЛЮБИТЕЛЕЙ ТВОР-
ЧЕСКОГО ДОСУГА «НЕСКУЧНОЕ
ВРЕМЯ», ПРИУРОЧЕННЫЙ 
К ПРАЗДНИКУ, ПРОШЕЛ В ЗВЕЗДНОМ

ИГОРЬ ЧИСТЮХИН: 
«ЗАКОН, НУЖНЫЙ ЛЮДЯМ» 

ПОДМОСКОВЬЮ – 95 ЛЕТ! 

Депутаты Московской областной думы на очередном заседании парламента
согласовали на должность заместителя Председателя Правительства Мос-
ковской области – министра благоустройства Московской области Михаила
Хайкина.

Новый зампред Правительства теперь будет курировать не только бла-
гоустройство, но и спорт, культуру, туризм, а также координировать ра-
боту Главного управления культурного наследия. На заседании фракции
Игорь Чистюхин поблагодарил Михаила Владимировича за реализацию
программы «Парки Подмосковья».

Евгений Хромушин на посту вице-губернатора будет курировать во-
просы регулирования цен и тарифов вместе с ЖКХ, энергетикой и содер-
жанием территорий.

Министром энергетики Московской области назначен Сергей Воро-
панов, который ранее занимал должность мэра в Вологде.

Комитет по ценам и тарифам Московской области возглавил Олег Тол-
мачев. Ранее он работал в блоке ЖКХ в статусе заместителя министра.

А вот Министерство образования переходит в блок, курируемый пер-
вым заместителем председателя правительства Московской области
Людмилой Болотаевой.

Министерство экологии и природопользования возглавит Павел Бида.
Сейчас под его руководством завершается восстановлением озера в Ма-
лаховке.

Министерство имущественных отношений возглавит Тихон Фирсов.
Возлагаем надежды на новые лица и рассчитываем на плодотворное

взаимное сотрудничество на благо жителей Подмосковья.
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Очередная поездка в зону СВО имела несколько основных
целей: передача масксетей нашим бойцам в ЛНР, доставка 
адресных посылок ребятам из Подмосковья, передача 
мотоцикла в штурмовое подразделение на Угледарском 
направлении, средств связи на Херсонское направление, 
а также доставка автомобиля из Луганска в Запорожскую
область.

Все задачи были выпол-
нены успешно, однако авто-
мобиль, предназначенный
для наших бойцов, вышел из
строя недалеко от Донецка,
поэтому пришлось органи-
зовывать его срочный ре-
монт, и поездка затянулась.

«Спасибо всем, кто пе-
редает помощь, участвует в
сборах, и отдельная благо-
дарность А.Ю. Никитину и
компании «ВЕРАТЕК» за ав-
томобиль, оперативно пре-
доставленный для
поездки!», – обратился
Дмитрий Амелин.

ДЕПУТАТ ИЗ БРОННИЦ ЛИЧНО 
ПЕРЕДАЛ БОЙЦАМ СВО МОТОЦИКЛ

Дмитрий Варгус – житель городского округа Химки, а также
член партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ». Вместе со
своим напарником Дмитрий Сергеевич приобрел старый автомо-
биль «УАЗ»  и восстановил
его, практически, до завод-
ского состояния.  

«Изначально планировали ездить на
машине по лесу. Примерно полгода она
у нас просто стояла без дела, и мы при-
няли решение отдать её в зону СВО для
наших военнослужащих. Связался с ру-
ководителем нашего местного отделе-
ния партии – Ханогланом Алиевым – и
попросил отправить автомобиль в зону
СВО в ДНР для вывоза раненых», – про-
комментировал Дмитрий.

«Я выражаю огромную благодар-
ность от всех однопартийцев, от Регио-
нального отделения партии, от себя
лично нашему коллеге Дмитрию. Он лич-
ным примером показывает, как важно
сейчас помогать нашим парням, которые
находятся передовой и самоотверженно
сражаются! Обязательно доставим авто-
мобиль в самое ближайшее время», –
прокомментировал Ханоглан Алиев.

ПАРТИЕЦ ИЗ ХИМОК 
ПЕРЕДАЛ ЛИЧНЫЙ «УАЗ» В ЗОНУ СВО

Движение создано под эгидой Социал-демократического союза женщин России,
который возглавляет сенатор Российской Федерации Епифанова Ольга Николаевна,
и осуществляет свою деятельность для реализации следующих основных целей
Всероссийского СДСЖР:

– содействие повышению статуса женщин в об-
ществе, их роли в общественно-политической, эконо-
мической, социальной и культурной жизни

– содействие формированию институтов граж-
данского общества

– участие в выборах и референдумах в соответ-
ствии с действующим законодательством

– благотворительная деятельность
Члены Союза занимаются вопросами социаль-

ного развития страны: поддержкой материнства и
детства, женского предпринимательства, работой с
детьми и молодежью, организацией помощи пожилым людям, вопросами обра-
зования и воспитания детей в духе патриотизма. В современных геополитических
условиях региональными отделениями ведется большая работа по содействию
специальной военной операции: помощь беженцам, сбор гуманитарных грузов,
юридическое и психологическое сопровождение семей мобилизованных, выра-
ботка предложений по производству товаров для нужд СВО, организация курсов
по оказанию первой помощи и мероприятий патриотического характера.

Приглашаем всех активных и неравнодушных женщин Подмосковья присо-
единиться к проекту. Подробнее можно узнать в социальных сетях Союза.

СОЦИАЛ-ДЕМОКРАТИЧЕСКИЙ СОЮЗ
ЖЕНЩИН МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
ОБЪЕДИНЯЕТ ЖЕНЩИН 
И ОБЩЕСТВЕННЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ, 
РАЗДЕЛЯЮЩИЕ ЦЕННОСТИ 
СОЦИАЛЬНОЙ ДЕМОКРАТИИ

В преддверии Дня знаний, председатель местного отделения партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в Орехово-Зуеве и, как уже
сегодня известно, избранный депутат Александр Юрьевич Николаев
отвез гуманитарную помощь школьникам и их родителям. 

«Посетили эвакуируемых жителей Курска в г. Орел. Передали гуманитарную помощь
для взрослых и детей (более 80 портфелей, обувь и одежду, а также различные канцеляр-
ские принадлежности). Далее мы доехали до наших бойцов во Льгове, где ребятам из из-
вестного по воинской доблести подразделения «Пятнашка» была так же передана
гуманитарная помощь. Благодарим всех неравнодушных в сборе гуманитарной помощи. Вме-
сте обязательно победим», – прокомментировал Николаев.

РУКОВОДИТЕЛЬ МЕСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ СРЗП В ОРЕХОВО-ЗУЕВО ОТВЕЗ 
ГУМАНИТАРНУЮ ПОМОЩЬ В ОРЕЛ И ЛЬГОВ
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ТИХОНОВ 
Николай Николаевич – 
член партии, Председатель Совета местного
отделения партии в Талдомском городском
округе Московской области, депутат

БИРЮКОВ 
Владислав 
Владимирович – 
член партии, депутат городского
округа Краснознаменск

КОРНЕЕВА 
Надежда 
Николаевна –
член партии, Председатель Совета мест-
ного отделения партии в городском округе
Реутов Московской области, депутат

25 НОЯБРЯ

ДОЛМАТОВИЧ 
Сергей Валерьевич –
Председатель Совета местного отделения
партии в городском округе Серпухов Мос-
ковской области, член избирательной ко-
миссии Московской области с правом
решающего голоса

НАДИМАНОВА 
Галина 
Николаевна  – 
член партии, депутат городского
округа Звездный городок

БЕРГ 
Олеся Петровна –
член партии, депутат городского округа 
Мытищи

ГОРДИМСЯ ТЕМ, ЧТО МЫ ЧАСТЬ ОДНОЙ КОМАНДЫ И ВМЕСТЕ ДЕЛАЕМ ВСЕ ВОЗМОЖНОЕ ДЛЯ ПРОЦВЕТАНИЯ НАШЕЙ
СТРАНЫ И БЛАГОПОЛУЧИЯ ЕЕ ГРАЖДАН.

ЖЕЛАЕМ ВАМ КРЕПКОГО ЗДОРОВЬЯ, НЕИССЯКАЕМОЙ ЭНЕРГИИ, СЧАСТЬЯ, ТЕПЛА И УЮТА В ДОМЕ! ПУСТЬ ВАША
ЖИЗНЬ БУДЕТ НАПОЛНЕНА ЯРКИМИ СОБЫТИЯМИ, РАДОСТНЫМИ ВСТРЕЧАМИ И БЛАГОПОЛУЧИЕМ. 

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ!


